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ATA N°  18/ 06 de junho de 2022 

 

…….Aos seis dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e dois, pelas vinte 

e uma horas, reuniu-se a Assembleia de Freguesia de Penafiel, na sede da Junta 

de Freguesia de Penafiel, estando presentes, todos os membros do executivo, 

para dar cumprimento à sessão ordinária da Assembleia, com a seguinte ordem 

de trabalho: ………………………………………………………................................ 

………1 - Discussão e votação da ata da sessão 

anterior; ………………………………………………………………………………….. 

……......2 - Apreciação da informação escrita do Presidente da Junta de 

Freguesia acerca da atividade da Freguesia; ……………………………................. 

………3 - Apreciação, discussão e votação relativo à ratificação de aprovação 

de minuta de acordo de cedência de 208,43m2 de terreno para domínio público 

na Rua Abade Ermelo; ………………………………………………………………… 

………4 - Apreciação, discussão e votação relativo à ratificação de aprovação 

de minuta de acordo de cedência de 350m2 de terreno para domínio público na 

Rua Nova de Valtinos; ……………………………………………………………….… 

………5 - Apreciação, discussão e votação relativo à ratificação de aprovação de 

minuta do protocolo de cedência de terreno para alargamento do cemitério de 

Santa Marta; ……………………………………………………………………………. 

………6 -Proposta de acordo para a concretização da transferência de 

competência do município de Penafiel, para a freguesia de Penafiel (minuta de 

Auto de transferência de recursos), para o ano de 

2022; ……………………………………………………….……………………………. 

……...O senhor Presidente da Assembleia de Freguesia de Penafiel, Sérgio 

Fernando Alves Brochado, saudou todos os presentes, o senhor Presidente do 

executivo, membros do executivo, deputados e público em geral…………………. 

Em seguida e antes de iniciar a ordem de trabalhos, abriu inscrições para 

intervenções, tendo-se inscrito o senhor Carlos Monteiro e o senhor Fernando 

Ribeiro …………………………………………………………………….…………….. 

……O senhor Carlos Monteiro cumprimentou todos os presentes e em nome do 

Partido Socialista, apresentou um voto de louvor á Associação Recreativa 

Novelense, que completa 50 anos no dia 09 de junho, pelo trabalho desenvolvido 
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ao longo da sua existência. Em seguida, parabenizou o senhor Presidente da 

Junta de Freguesia, pelo Cargo de Presidente da Mesa da Assembleia da 

delegação distrital do Porto da ANAFRE……………………………………………... 

O senhor Presidente da Assembleia de Freguesia de Penafiel, colocou a votação 

o voto de louvor á Associação Recreativa Novelense pelos seus 50 anos, tendo 

sido o mesmo aprovado por unanimidade……………………………………………. 

……O senhor Fernando Ribeiro, após cumprimentar todos os presentes, 

abordou o Senhor Presidente da Junta sobre a mudança de uma placa referente 

aos limites da freguesia. Afirmou que na Rua 3 de Março, junto á Escola Joaquim 

Araújo, antigamente quem vinha de Guilhufe para Marecos existia uma placa a 

dizer bem-vindo a Marecos, com o respetivo símbolo da Freguesia, e que a 

mesma foi retirada e colocada uma outra a 100 m do lado contrário a dizer 

Freguesia de Guilhufe Urro. Neste sentido questionou se o Senhor Presidente 

da Junta se havia autorizado a retirada da dita placa e se havia sido informado 

da colocação da outra. Referiu que a escola Joaquim Araújo está em território 

de Marecos e que possui os artigos do terreno para verificação, pretendendo que 

esta situação seja assim regularizada……………………………………………….. 

O senhor Presidente do executivo, Carlos Leão Barbosa cumprimentou todos os 

presentes, e em relação a essa situação, informou que não teve conhecimento 

de nada, mas que todos sabem que o problema dos limites de freguesia é uma 

situação complicada. Informou que os limites atuais nasceram em 2001 e que 

esta situação não é a única, referindo que é do conhecimento geral que em caso 

do não entendimento entre os Presidentes de Juntas, apenas o tribunal 

administrativo poderá fazer a reposição dessa situação. Refere que já pediu para 

ver o local onde se encontram os marcos da divisória da freguesia e vai interpelar 

o senhor Presidente da Freguesia de Guilhufe no sentido de perceber quem 

procedeu à autorização desta situação…………………………………………......... 

O senhor Fernando Ribeiro esclareceu que se trata de uma distância de 100m, 

para lá do marco que reconhece a freguesia. Neste sentido ofereceu a sua ajuda 

para visitar o local e assim identificar o referido marco.…………………………… 

Não havendo mais intervenções, deu-se início à ordem de trabalhos existente. 

Relativamente ao primeiro ponto, não existiram intervenções, passando-se á 

votação da ata de sessão anterior, a qual foi aprovada por unanimidade……….. 
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……. O senhor Presidente da Assembleia de Freguesia de Penafiel abriu as 

intervenções para o segundo ponto, apreciação da informação escrita do 

Presidente da Junta de Freguesia de Penafiel acerca da atividade da Freguesia. 

Neste ponto não houveram intervenções…………………………………………….. 

……O senhor Presidente do executivo, Carlos Leão Barbosa iniciou as 

intervenções para o terceiro, quarto e quinto ponto, no entanto não existiram 

intervenções, sendo estes aprovados por unanimidade……………………………. 

……. O senhor Presidente da Assembleia de Freguesia de Penafiel, procedeu 

às intervenções para o sexto ponto…………………………………………………..  

……O senhor Presidente do executivo, Carlos Leão Barbosa, declarou que 

decorre de há vários anos, a concretização da transferência de competências do 

Município de Penafiel, para a freguesia de Penafiel. Este ano a Câmara, 

procedeu a um aumento 20% no valor dessa transferência e que devido à sua 

aprovação estar marcada em Assembleia Municipal para dia 8, se antecipou a 

realização da Assembleia de Freguesia. Enfatizou a importância desta 

transferência para fazer face a diversos serviços prestados, nomeadamente ao 

nível das limpezas sem a qual a freguesia era ingovernável……………………… 

……. O senhor Presidente da Assembleia de Freguesia de Penafiel, não 

havendo mais intervenções, colocou a votação, sendo a proposta aprovada por 

maioria…………………………………………………………………………………… 

……Finalizada a ordem de trabalhos, o senhor Presidente da Assembleia de 

Freguesia, abriu inscrições para intervenções públicas. Não havendo 

intervenções, deu por terminada a presente sessão da Assembleia de 

Freguesia. …………………....................................................................................

. 

 

O Presidente da Mesa da Assembleia de Freguesia 
 

_____________________________________________ 
 
 

                 A Primeira Secretária                         A segunda Secretária 
 
________________________________  ______________________________ 
 


